



**Project #: IP-CRC122719 Data Science Training**

**Addendum # 3**

The purpose of this Addendum No. 3 below hereto is to provide answers to questions raised and to confirm certain additions/changes/information all of which form part of the above referenced RFP.

**Question:**

- (1) Would you be able to confirm that a US-based company is eligible to bid, win, and deliver on this work as the prime contractor?

**Response:**

**Yes, a US-based company is eligible to bid, win, and deliver on this work as the prime contractor.**

**Question:**

- (2) Additionally, it appears HST is applicable for US-based companies at the rate of 13%. Reference: *The Contractor must pay applicable provincial sales tax, ancillary taxes, and any commodity tax, on taxable goods or services used or consumed in the performance of the Contract (in accordance with applicable legislation), including for material incorporated into real property.* If weeks #3 and #4 of training are to be delivered at our facility in the US, would this negate the applicability of the 13% tax on that portion of the training fees?

**Response:**

**No, the 13% tax would apply to the entire value of the taxable goods or services used or consumed in the performance of the Contract.**

ALL OTHER TERMS AND CONDITIONS OF THE SUBJECT ITT REMAIN UNCHANGED AND IN EFFECT.

---

Le but de cet addenda # 3 ci-dessous est de fournir des réponses aux questions soulevées et de confirmer certains ajouts/modifications/toutes les informations que font partie de AO référencé ci-dessus.

**Question:**

- (1) Seriez-vous en mesure de confirmer qu'une entreprise établie aux États-Unis est admissible à soumissionner, à obtenir et à exécuter ces travaux à titre d'entrepreneur principal ?

**Réponse :**



**Oui, une entreprise établie aux États-Unis est admissible à soumissionner, à obtenir et à exécuter ces travaux à titre d'entrepreneur principal.**

**Question:**

- (2) De plus, il semble que la TVH s'applique aux entreprises établies aux États-Unis au taux de 13 %.  
Référence : *L'entrepreneur doit payer la taxe de vente provinciale, les taxes accessoires et toute taxe à la consommation qui s'appliquent sur les biens ou les services taxables utilisés ou consommés dans le cadre de l'exécution du contrat (conformément aux lois en vigueur), y compris les matériaux incorporés dans des biens immobiliers. Si les semaines 3 et 4 de la formation doivent être dispensées dans nos installations aux États-Unis, est-ce que cela annulerait l'applicabilité de la taxe de 13 % sur cette portion des frais de formation ?*

**Réponse :**

**Non, la taxe de 13 % s'appliquerait à la valeur totale des produits ou services taxables utilisés ou consommés dans l'exécution du contrat.**

**TOUS LES AUTRES TERMES ET CONDITIONS DE L'OBJECT AO DEMOURENT INCHANGEES ET EN VIGUEUR.**